

活動名:第16回NACカップ U-12の部

日程:平成28年 7月9日～10日

会場:小野町町営グラウンド

参加:T6Aクラス11名

帯同:熊坂コーチ

結果:第5位/12チーム中

報告:熊坂コーチ

7月9、10日に小野町営多目的グラウンドで開催されました第16回NACカップに参加しました。

U12・1チーム、U10・2チーム参加し、私はU12を担当しました。

U12は今回T6Aの選抜選手で臨みました。

選手達には参加したくても参加出来ない選手達の方も全力でプレーする事を約束しました。

初日

アーレ 5-0 緑ヶ丘

アーレ 0-1 富田東

※リーグ2位

初戦は開会式終了後すぐの試合でほとんどアップが出来ない状態で試合に入りました。

アップ不足を心配しましたが早い時間に先制点を奪い自分達のペースで試合を運び勝利してくれました。

2試合目。

試合前のアップから緊張感や集中力が全く感じられませんでした。初戦を大勝した事で気が緩んでしまっていたように思えたので注意しましたが・・・。

アップで心の準備が出来ていないので前半の動きが最悪でした。球際で勝てず得点が出来ずに苦しんでいるとカウンターから失点してしまいました。後半は攻め続けるも相手の堅い守備にあい得点を奪えずに試合終了となりました。

2日目・2位トーナメント

アーレ 1-0 行健

アーレ 3-2 富田西

※2位トーナメント・1位

初日の敗戦で目標としていた優勝が無くなり気落ちしているのではないかと思いました。選手達には翌週の波崎遠征、そしてこれからの成長の為に2試合をしっかりと戦い最高の形で大会を終わろうと約束しました。

が、しかし・・・

1試合目のアップでは前日と同じで全く緊張感も集中力もありませんでした。選手達を集めて同じ事を繰り返すのかと話をしているとあくびをしている選手がちらほら。

負けた悔しさは？

大会に参加出来ない仲間への想いは？

試合は案の定、出来が悪かったです。

アップの大切さをもっと真剣に考えて欲しいと思います。

2試合目前のアップは怒られたせいもあってか自分達で集中して取り組んでくれていました。

これなら期待出来ると感じながら試合に入りました。

結果は3対2でしたがこの大会で1番良い試合をしてくれました。最高の試合で大会を終える事が出来たので波崎遠征が楽しみになりました。

この大会では沢山の事を学んだと思います。

アップの大切さ、ピッチ状態が悪い時の攻撃・守備の対応、20分ハーフの試合での運動量、ロングボールを放り込まれた時のDF、1対1の球際での勝負等。

学んだ事や感じた事を今後の成長の為に生かせるようにしていこう！

優勝する事は出来ませんでしたが決してみんなの技術が劣っていたとは思いません。優勝出来る力はあったと思いますが技術＝結果にならないサッカーの難しさを教えられたという感じです。みんなの技術は通用していましたので自信を持って下さい。そして今回足りなかった部分を修正していき次は目標である優勝を勝ち取れるように頑張りましょう！

このような素晴らしい大会に呼んで頂きました小野FC・木内監督、本当にありがとうございました。これからも仲良くお付き合いさせて頂きたいと思います。宜しくお願いしま

す。

大会運営、懇親会では小野FCご父兄の皆さんに大変お世話になりました。皆さんのお陰で選手達のみならず指導者の私達も楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

大会に参加された関係者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。各チームの特徴や指導者の皆さんの考えを教えて頂いたりしてとても勉強になりました。また何処かの会場でお会いした時には宜しく願います。

2日目応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。今回は勝たせてあげる事が出来ず申し訳ありませんでした。

優勝は出来ませんでした。が空港大会より成長した試合を見せてくれました。もっともっと練習して更に成長出来るように頑張りますのでこれからも応援・ご協力をお願いします。

コーチ：熊坂







